

Inicio > Destacadas

DESTACADAS EMPRESARIAL

El 95% de los \$22,7 billones que contrató Ecopetrol en bienes y servicios en 2024 fue con proveedores nacionales

By Prensa CM Febrero 13, 2025

27 0

Facebook Twitter Pinterest WhatsApp



Foto: Ecopetrol.

Un nuevo impulso dio el Grupo Ecopetrol a las economías locales de las regiones en donde hace presencia con su operación, se dio en 2024 al aumentar en 10 % la contratación de bienes y servicios frente a los contratos suscritos en 2023.

De acuerdo con Carolina Bages, jefe del Departamento de Abastecimiento de Ecopetrol, al cierre del año pasado la compañía estatal tenía suscritos 9,124 contratos vigentes con 3,573 proveedores por valor de \$120 billones, que incluye procesos de años anteriores.

Solo en bienes y servicios la contratación de la petrolera nacional ascendió a \$ 22.7 billones para atender necesidades de proyectos y operaciones en distintas regiones del país. De esa cifra, \$21.5 billones (95 %), corresponden a negocios con proveedores nacionales.

Lea también: Ecopetrol alerta sobre intentos de fraude a través de plataformas digitales, llamadas telefónicas y cobros por empleo

El informe destaca el resultado de la contratación con proveedores locales de las zonas donde Ecopetrol hace presencia, al pasar de \$ 5 billones en 2023 a \$ 5.5 billones el año pasado. De ese total, \$4.2 billones fueron contratados directamente por Ecopetrol y \$ 1.3 billones a través de sus aliados.

Contratación por regiones

Por regiones, Ecopetrol contrató en 2024 un total de \$5.5 billones con empresas locales, distribuidos así: \$ 1.5 billones (27 %) en Magdalena Medio; \$ 1.1 billones (21 %) en Meta; \$ 719 mil millones (14 %) en Huila, Putumayo y Puerto Gaitán; \$ 498 mil millones (9 %) en Casanare; y \$ 428 mil millones (8 %) en la región Caribe.

Con proveedores de Bogotá se contrataron \$ 1.2 billones (22 %) y \$ 71 mil millones (1 %) con empresas locales de otros municipios del país.

Entre los contratos suscritos con proveedores locales se encuentran: mantenimiento de equipos y servicios de reparación, servicios integrados, alimentación, ingeniería, transporte de carga terrestre y de personal, y servicios de apoyo a la gestión, entre otros.

Ahora puede seguirnos en Facebook y en nuestro WhatsApp Channel

El resultado en contratación durante el año pasado obedece a la estrategia de fortalecer a los proveedores locales en sus capacidades técnicas y competencias, para atender la demanda de los proyectos y las operaciones de la compañía.

"Nuestra estrategia en materia de contratación de bienes y servicios prioriza el desarrollo integral de los proveedores a través de iniciativas que nos permiten cumplir con el objetivo de fortalecerlos como el motor que impulsa las economías locales y regionales. Continuamos con la promoción y el fortalecimiento de una cadena de abastecimiento responsable, ética y transparente, y con foco en la innovación», agregó Jaime Andrés García Cuello, vicepresidente Administrativo y Servicios de Ecopetrol.

/ Ecopetrol

TAGS Carolina Bages Contratación por regiones economías locales Ecopetrol proveedores nacionales

¡Sintoniza la mejor compañía para tus oídos en nuestra emisora online las 24 horas del día. Haz play y disfruta cada nota!



Trasladamos nuestra oficina de atención al cliente Local 1007 - Piso 1 A partir del martes 3 de diciembre Horario de atención 7:00 a.m. 3:00 p.m. Nueva Oficina Nueva Energía emsa

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

Social media statistics: Facebook (25,485 Fans), Instagram (1,827 Seguidores), TikTok (1,229 Seguidores), X (8,440 Seguidores), YouTube (760 Suscriptores)

Edición 83 LLANOal mundo magazine cover with various news items and a QR code.





ARTÍCULO ANTERIOR

Acuerdo entre el Gobierno nacional y comunidades permite levantar el paro en vías bloqueadas de La Guajira

ARTÍCULO SIGUIENTE

Presidente Petro y Emir de Qatar anuncian nueva ruta aérea Bogotá-Doha para fortalecer turismo y negocios bilaterales



Prensa CM https://www.llanoalmundo.com

RELATED ARTICLES

<p>TURISMO</p> <p>Presidente Petro y Emir de Qatar anuncian nueva ruta aérea Bogotá-Doha para fortalecer turismo y negocios bilaterales</p>	<p>DESTACADAS</p> <p>Acuerdo entre el Gobierno nacional y comunidades permite levantar el paro en vías bloqueadas de La Guajira</p>	<p>NACIONALES</p> <p>Antonio Sanguino fue designado como nuevo ministro de Trabajo por el presidente Petro</p>
---	---	--



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO



LATEST ARTICLES

TURISMO

Presidente Petro y Emir de Qatar anuncian nueva ruta aérea Bogotá-Doha para fortalecer turismo y negocios bilaterales

DESTACADAS

Acuerdo entre el Gobierno nacional y comunidades permite levantar el paro en vías bloqueadas de La Guajira

NACIONALES

Antonio Sanguino fue designado como nuevo ministro de Trabajo por el presidente Petro

AGRO

Paula Andrea Cepeda tomó posesión como gerente del ICA, con la tarea de seguir apoyando la Reforma Agraria

DESTACADAS

Gobierno puso al servicio el viaducto del km. 58 en vía al Llano, que mejora la conectividad con el centro del país

Cargar más >

LLANO al mundo
Su aliado informativo .com
(+57) 314 3894147

"Presentamos la realidad con objetividad e imparcialidad, ofreciendo información contextualizada, con un alto índice de credibilidad", Mónica Castañeda, directora general Llanoalmundo.com Contáctenos: 314 389 4147

Contactenos: llanoalmundo@gmail.com

f @ + X v

© Copyright - Newspaper WordPress Theme by TagDiv Inicio Conócenos Internacionales Nacionales Meta Villavicencio Casanare Noticias Economía

